

CONFÉDÉRATION
DE
Notre Dame Auxiliatrice.

LA SAINTE CONFÉDÉRATION ou CONFÉDÉRATION
D'AMOUR DE NOTRE DAME AUXILIATRICE,
Erigée à Munich, par autorité de feu S. A. S. E. de
Bavière, confirmée par N. S. P. le Pape INNOCENT
XI, le 18 d'Août, 1684, avec les Prières confor-
mées à l'esprit de cette Association ; augmen-
tée d'une INSTRUCTION sur les
INDULGENCES, &c.

PRÉCIS
DE L'HISTOIRE DE LA CONFÉDÉRATION
NOTRE DAME AUXILIATRICE.

La consternation où se trouva l'Empire, l'an 1683, lorsque le Turc vint inopinément avec une armée formidable, assiéger la ville de Vienne en Autriche, occasionna cette fervente dévotion envers Notre-Dame Auxiliatrice.

Un père capucin, qui prêchait alors avec grande efficacité dans l'église paroissiale de St.-Peter à Munich, en Bavière, exhorte tout le monde, d'une manière convaincante, à se mettre sous

1643.3